

Des manifestants exigent aujourd'hui au Brésil la libération de Lula



Brasilia, 18 juillet (RHC)- Le Parti des Travailleurs et divers secteurs du Brésil réalisent aujourd'hui des manifestations dans tout le pays à l'occasion du 100e jour d'emprisonnement de l'ex-président Luiz Inacio Da Silva, Lula.

Lula a été condamné à 12 ans et 1 mois de prison pour les délits présumés de corruption passive et de blanchiment d'argent. Aucune preuve n'a été présentée contre lui.

Les manifestations de soutien au leader du Parti des Travailleurs se poursuivront jusqu'au 15 août prochain, date d'expiration du délai légal pour l'inscription des candidatures en vue des élections présidentielles. Jusqu'à présent le Parti des Travailleurs maintient Lula comme son candidat avec l'appui majoritaire des Brésiliens, selon les résultats des sondages.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/167148-des-manifestants-exigent-aujourd'hui-au-bresil-la-liberation-de-lula>



Radio Habana Cuba